

## Zu Gast beim Kerbgottesdienst 2013

15.09.2013



Es ist, wie Pfarrer Martin Diehl in seiner Predigt sagte, bereits eine schöne Tradition geworden, dass der Junge Chor beim Kerbgottesdienst zum „Elschbacher Hochfest“ seinen musikalischen Beitrag zur Kerb leistet.

Auch dieses Jahr wieder waren die Sängerinnen und Sänger der katholischen Gemeinde St. Josef am Kerb-Sonntag früh auf den Beinen um den Festgottesdienst musikalisch zu unterstützen.

Anhaltender Applaus der Gottesdienstbesucher und ein anschließendes geselliges Beisammensein bei der „Kerb im Parrehof“ waren der Lohn für die Mühe... und Gerüchte besagen, dass Martin Diehl den Jungen Chor auch für nächstes Jahr bereits wieder „gebucht“ hat...